

* * *

- ¿En qué puedo ayudarle?
- Estoy escribiendo mi primer correo electrónico.
- ¿Y qué problema tiene?
- Ya tengo la “a” de la arroba, pero no puedo poner el círculo alrededor.

Lección 4. Mi móvil, mi amigo, mi tirano...

1. Identifica los nombres (en ruso/belarusó) de las partes de un móvil con el dibujo.



2. Elige lo que sobra.
3. Intenta relacionar los elementos de las dos columnas de forma que hagas frases que normalmente utilizamos cuando usamos un móvil.
4. Lee el siguiente artículo sobre la telefonía móvil. ¿Estás de acuerdo con las informaciones que en él se hacen? ¿Con qué aspecto te identificas?

Compañero inseparable

¿Te acuerdas de cómo era tu vida antes de tener móvil o eres tan joven que ya naciste en la era del móvil? ¿Es para ti algo natural?

Son muchos los aspectos de la vida cotidiana que han cambiado gracias a la popularización de la telefonía móvil. Pero, como sucede a menudo con los grandes inventos o avances tecnológicos, los móviles se han impuesto de tal manera que ya casi no nos acordamos de cómo era la vida antes de empezar a llevar siempre nuestro teléfono en el bolsillo.

Sin duda, uno de los aspectos de nuestra vida social que más han cambiado después de que todo el mundo (sí, todo el mundo, ¡en España hay más de 40 millones de móviles!) tuviera un móvil, es la manera de quedar y, en cierta manera, el valor de las citas. Jóvenes y no tan jóvenes quedan (para ir al cine, para verse en casa, etc.) de una manera diferente a como se hacía hace tan solo 10 años y antes de, finalmente, llegar a encontrarse, es frecuente que se envíen numerosos mensajes, hablen o se hagan las populares y (aún gratuitas) llamadas perdidas.

Son muy populares las aplicaciones Viber y WhatsApp que ofrecen un sinnúmero de servicios.

Pero hay un aspecto tal vez más importante de la revolución móvil y es el hecho de que, en muchos países en vías de desarrollo, la telefonía móvil se ha adelantado a la fija y ha llegado antes que ésta a las clases populares. Así, en ciudades en las que instalación de una línea fija estaba (por su elevado precio) fuera del alcance de muchísimas personas y en las que so lo se conseguía tener un teléfono en casa después de esperar años, los móviles han aportado una solución rápida, flexible y, si no barata, al menos accesible.

5. Di si es verdad o no.

1. Casi todo el mundo en nuestros días lleva un móvil en el bolsillo.
2. La manera de citarse se ha revolucionado poco a pesar de la telefonía móvil.
3. La mayoría de personas jóvenes y no muy jóvenes antes de encontrarse se envían numerosos mensajes.
4. Las aplicaciones Viber y WhatsApp que ofrecen un sinnúmero de servicios.
5. En muchos países en vías de desarrollo, la telefonía móvil se ha adelantado a la fija.

6. Di en qué otros aspectos crees que la telefonía móvil ha cambiado la vida de las personas. ¿Qué nuevas cosas nos permite hacer?

Modelo: Para quedar con los amigos mando un mensaje. Uso emoticones divertidos. Además, gracias a las nuevas tecnologías de Viber o WhatsApp puedo...